

## Vorstellung der Stadtkapelle Langenau



Der Musikverein Langenau e. V. wurde am 04. April 1925 gegründet. Es folgte 1958 aufgrund von Nachwuchsmangel die Gründung der ersten Jugendkapelle, die „Langenauer Schwäble“. Das aktive Orchester wurde 1975 zur „Stadtkapelle Langenau“ umbenannt. Im Herbst 2014 kam ein weiteres Orchester hinzu: Die „Wiesles-Musikanten“, eine Kapelle, die vor allem älteren und ehemaligen Musikern eine Möglichkeit gibt wieder zum Instrument zu greifen und in Gemeinschaft zu spielen. Derzeit hat der Musikverein Langenau 560 Mitglieder, darunter 80 Kinder und Jugendliche in Ausbildung.

Diese Zahl bestätigt, dass der Musikverein Langenau großen Wert auf Ausbildung und Jugendarbeit legt. Seit 2016 dirigiert Florian Helgemeir die Stadtkapelle Langenau. Unter seiner Leitung präsentiert sie sich heute als ein Oberstufenorchester mit rund 65 Musikern und Musikerinnen. Die musikalische Bandbreite reicht von anspruchsvoller Konzertliteratur über moderne Blasmusik bis hin zur volkstümlichen Unterhaltungsmusik. Zu den musikalischen Höhepunkten des Jahres zählen Frühjahrskonzerte, Open Airs im Sommer, Kirchenkonzerte in der Vorweihnachtszeit sowie die Teilnahme an Wertungsspielen.



## Vorstellung des Blasorchesters des MV Fahlheim

Das Blasorchester umfasst derzeit ca. 65 bis 70 Musiker. Wir sind ein offener Verein. Zu uns kommen Musiker aus dem Umkreis, um bei uns konzertante Blasmusik auf höchstem Niveau zu spielen. Uns verbindet Spaß und Freude an und mit unserer Musik und an unserer Musikerkameradschaft, die im Laufe der Jahre sehr gewachsen ist. Wir sind geprägt durch eine "bunte Mischung" an Musikbegeisterten. Ob Schüler, Student, Arbeiter oder Angestellter, Ingenieur oder Selbständiger, in unserem Verein ist wirklich jeder vertreten. Den typischen "Fahlheimer Musiker",

wollte man ihn beschreiben, gibt es wahrscheinlich nicht. Oft staunen wir selbst, wenn sich "Neuhinzugezogene" oder Musiker, die aus dem weiteren Umkreis kommen, bei einer unserer Dienstagsproben einfinden und mitspielen. Wir freuen uns besonders über diese "Neuzugänge". Unser musikalischer Schwerpunkt liegt in der modernen, konzertanten Blasmusik. Jährlicher Höhepunkt und Ziel monatelanger Vorbereitung durch unseren Dirigenten Robert Sibich sind unsere Konzerte, aber auch die Teilnahme an Wertungsspielen, bei denen wir seit 2 Jahren als Höchststufenorchester auftreten.

Weitere Infos über uns finden Sie auf unseren Websites  
[www.musikverein-langenau.de](http://www.musikverein-langenau.de) und [www.musikverein-fahlheim.de](http://www.musikverein-fahlheim.de)  
Wir freuen uns über Ihren Besuch!

## Stadtkapelle Langenau

Königsmarsch  
Richard Strauss

Saga Candida  
Bert Appermont

Chanson de Matin  
Edward Elgar,  
arr.: Johan de Meij

Jackson 5 Medley  
arr.: Takashi Hoshide

Ben Hur  
Miklos Rózsa,  
arr.: John G. Mortimer

Pause

## Musikverein Fahlheim

Fanfare & Hymn

Voyage  
Satoshi Yagisawa

Hymn to Freedom  
Thierry Deleruyelle

Arcana  
Kevin Houben

On this Bright Morning  
David Maslanka

Songs of the Wizz  
Charlie Smalls

Wir wünschen Ihnen  
viel Freude beim Zuhören.  
Es führt Sie durchs Programm: Gaby Fischer